

Fachgruppe für Brückenbau und Hochbau

Generalversammlung 2015

Jahresbericht des Präsidenten

Im Vereinsjahr 2014/2015 hat die FBH folgende Veranstaltungen durchgeführt:

Tagungen

- *-fib* forum 2015, "Die Entwicklung der Normierung im Betonbau und die Rolle des *fib* Model Code for Concrete Structures 2010", 18. März
- "Aktuelle Fragen und Entwicklungen im Brückenbau", 8. September

Besichtigungen

- "EXPO Milano", 14. Februar
- "NEST Empa", 1. Oktober

Studien- und Kultureise

- Brasilien, 3. bis 13. Juni

Weiter hat die FBH folgende Fachinstitutionen und Tätigkeiten finanziell unterstützt:

- Tätigkeiten der *fib* (fédération internationale du béton, séction CH)
- Masterreisen ETH Zürich und EPFL Lausanne.

Das Veranstaltungsangebot stiess auf reges Interesse und das Echo ist durchwegs positiv. Auf Anregung der Teilnehmer der Brasilienreise wird in zwei bis vier Jahren eine weitere Reise mit Ziel Südafrika, Bhutan oder Japan angeboten.

Im Verlauf des Jahres 2015 hat sich der FBH-Vorstand über das Thema der Reorganisation der Fachinstitutionen auseinander gesetzt und hofft auf eine positive Mitwirkung im Verlauf der 2016 in diesem Sinne zu erreichen.

Das Jahresprogramm 2016 wird innerhalb der kommenden Vorstandssitzung auf den Punkt gebracht und wie gewohnt im März präsentiert.

Der FBH-Vorstand steht für das kommende Jahr in der bisherigen Zusammensetzung wieder zur Verfügung. Ziel in 2016 ist, die Gruppe mit einem neuen Kandidaten aus der SIA-Geschäftsführung zu verstärken.

Mit einem nach wie vor hohen persönlichen Einsatz hofft der FBH-Vorstand, für unseren Berufsstand positive Wirkung zu erzielen.

Zürich, im September 2015
Prof. Dr. Mario Monotti, Präsident FBH